

CLUB DEPORTIVO ARTURO VILLALÓN

# Academia de básquetbol formativo representa a Ovalle en torneo en Pucón

**Desde este lunes el conjunto limarino, en las categorías damas y varones U11, participa en un certamen de la categoría, avanzando así, en su desarrollo y crecimiento como plantel.**

CARLOS RIVERA V.  
 Ovalle

Nuevamente, visibilizando un compromiso real con la formación deportiva de sus integrantes, el CD Arturo Villalón de Ovalle, se encuentra por estos días, participando en el séptimo encuentro internacional de mini básquetbol formativo que se desarrolla en el balneario de Pucón, actividad que reúne a delegaciones de todo el país y de Argentina, sumando un total de 500 jugadores de la categoría U11, tanto en damas como en varones.

Y es que el CD Arturo Villalón, reconocido y emblemático por ser cuna de grandes deportistas a lo largo de varias generaciones representando a la comuna de Ovalle, no quiso estar ausente de esta convocatoria en el sur de país, y menos de un torneo que va ganando prestigio y relevancia nacional e internacional. "Nuestros deportistas se encuentran muy entusiasmados y muy contentos con la oportunidad



Los equipos de damas y varones del CD Arturo Villalón, se encuentran participando desde el lunes en el séptimo encuentro internacional de mini básquetbol en Pucón.

que tienen. Se han preparado durante varios meses para dar lo mejor en cada juego", explicó el entrenador Pedro Valdivia Céspedes.

La delegación que está compitiendo en Pucón está conformada por Maite Alfaro, Amanda Orellana, Paula Araya, Josefa García, Leonor Vicencio, León Araya, Eduardo Díaz, Jorge Llanos, Yuri Szoloch, Alexander Rodríguez, Nicolás Briceño, Mateo Vicencio y

Gaspar Valdivia, deportistas que pertenecen a diversos establecimientos educacionales de la comuna y a su vez, a las filas de Villalón hace ya tres años.

En los primeros resultados de la jornada, el elenco femenino venció por 38-12 a Chiguayante y por 32-18 a Lebu, aunque sufrió un revés ante Puerto Natales, perdiendo por 28-36.

En los varones, en tanto, Villalón se

impuso por 40-6 a Lobos de Pichilemu y dobló por 66 a 27 a Lord Cochran de Concepción.

Pero por sobre los resultados, Pedro Valdivia comentó que este año ha sido muy positivo para el club. "Posicionamos un jugador U15 en una nómina de preselección nacional, cuatro jugadores U17 en una selección regional y un jugador U11 que fue visto y becado, y hoy participa activamente en el Club Universidad Católica de Santiago. Este es un trabajo que implica disciplina, esfuerzo, mucha constancia, y si a esta receta le agregamos el talento, tenemos grandes posibilidades de tener excelentes y reconocidos jugadores a un futuro a mediano plazo", subrayó.

Y aunque el profesor asegura que si bien en su comuna existen torneos para las series todo competidor, asegura con firmeza que "es en el mini básquetbol donde se desarrollan las habilidades para lograr deportistas de alto rendimiento a futuro".

Finalmente el docente agradeció el apoyo que han recibido de los apoderados y simpatizantes de esta disciplina, quienes son claves en el fortalecimiento y desarrollo de ésta. "En una ciudad donde la gran deuda es el básquetbol formativo de series menores y el mini básquetbol, nuestro club y nuestra academia nos vemos obligados a salir a competir afuera para que nuestros deportistas vivan experiencias de torneos, encuentros masivos y solo así puedan interactuar con jugadores de sus edades", puntualizó.